

ANEXO 3
Resumen Curricular

Concepción

Montiel

Luis Enrique

Apellido Paterno

Apellido Materno

Nombre(s)

Formación profesional
Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, etc.
<p>Doctor en Ciencias Políticas y Sociología por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense de Madrid. Maestro en Administración Pública por el Instituto Nacional de Administración Pública de España y el Instituto Ortega y Gasset. Maestro en Ciencias jurídicas por la Facultad de derecho de la Universidad Autónoma de Baja California. México. Especialista en Comunicación y Gestión Política por la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense de Madrid. Licenciado en Filosofía por la Universidad del Valle de Atemajac, México.</p>
Trayectoria laboral
<p>Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados. (No exceder este espacio destinado para su descripción)</p> <p>Profesor/ investigador de la Facultad de Ciencias administrativas y sociales de la UABC. Fue Director de la facultad de ciencias sociales y políticas de la universidad autónoma de Baja California (UABC). Miembro del sistema nacional de investigadores (SNI) nivel 1 del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT). Desde 2006 y MIEMBRO del cuerpo académico en Ciencias Jurídicas; fue miembro del cuerpo académico en Políticas públicas y en ciencia política. Miembro del núcleo básico del doctorado en Ciencias Jurídicas (UABC) y en Derecho (UABC-UAS); Miembro del núcleo básico de la de maestría y doctorado en Estudios de desarrollo global ofertado por la UABC; Miembro de la maestría en Administración pública; y integrante del profesorado del doctorado en Gobernanza y asuntos públicos de la Universidad Complutense de Madrid. Profesor de doctorado. Universidad Pablo Olavide, Sevilla España. Programa pensamiento y análisis político. Asesor político para la Reforma del Estado en el Congreso del Estado de B.C. 2007-2010. Publicaciones: Elementos del Teoría política, UABC, 2014, La Calidad de la democracia en México y los procesos electorales y los procesos electorales, 2010, Partidos políticos y elecciones, (coord.) 2012, El desafío de la consolidación democrática en México: propuestas y perspectivas, (Coord.) con prólogo de Gianfranco Pasquino, Ed. Porrúa, y UABC, 2007. Agenda y políticas públicas, (coord.) 2014); El discurso presidencial en México: El Sexenio Carlos Salinas de Gortari (Prólogo de Lorenzo Meyer), EditorialPorrúa. y UABC. 2006. entre otros libros y publicaciones. Otros: Autor de diversos artículos, director de múltiples tesis de doctorado y de maestría, ponente en congresos nacionales e internacionales, evaluador nacional de Conacyt en PNPC, proyectos de investigación y becas internacionales.</p>

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal del Instituto Nacional Electoral www.ine.mx

Ensenada

Baja California

18

Municipio / Delegación

Entidad Federativa

, a _____ de mayo de 2015



Luis Enrique Concepción Montiel

Nombre y firma de la o el aspirante